



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

→ [Calendrier des événements estriens](#)

Journée internationale des droits des femmes

ÇA GRONDE EN ESTRIE !

Sherbrooke, le 8 mars 2024 – À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, les groupes féministes estriens membres et alliés de ConcertAction Femmes Estrie organisent une multitude d'événements dans leur MRC respectives sous le thème « Ça gronde! ». La population est invitée en grand nombre à participer à ces événements d'importance qui célèbrent les réalisations, les contributions et les forces des femmes d'ici et d'ailleurs. C'est une occasion de mettre en lumière les défis auxquels les femmes sont confrontées, tout en soulignant la nécessité de continuer à lutter collectivement en faveur d'une réelle égalité entre les genres et pour « l'empowerment » des femmes dans tous les aspects de la société. Le calendrier des événements est disponible sur le site Internet de CAFE (cafestrie.org).

Les répercussions de la crise du logement, de la crise climatique et de celle de nos services publics sont alarmantes. Elles exacerbent les inégalités sociales déjà existantes. Les femmes, en particulier, sont touchées de manière disproportionnée par ces problèmes. La crise du logement les expose à un risque accru d'instabilité et d'insécurité à tous les niveaux. La crise climatique aggrave les conditions de vie des femmes, qui sont souvent les premières affectées par la perte de ressources naturelles. De plus, la détérioration des services publics met en péril les droits fondamentaux des femmes, tel que l'accès universel et gratuit aux soins de santé et à l'éducation. Il est impératif de prendre des mesures urgentes pour atténuer ces effets et œuvrer vers un monde plus équitable pour toutes et tous.

« Les femmes se trouvent de plus en plus en situation ou à risque d'itinérance. Il y a eu six féminicides depuis le début de l'année, dont quatre en seulement une semaine! Dès maintenant, des solutions existent et font partie de nos revendications à propos de quatre enjeux spécifiques : le logement, la sécurité, la mobilité et la santé des femmes. Nous appelons à des engagements clairs pour la défense de nos droits et pour une justice sociale et féministe qui ne laisse personne derrière. »

– Marie-Danielle Larocque, ConcertAction Femmes Estrie.

En solidarité avec les femmes du monde entier, créons ensemble un avenir pour vivre librement, sans crainte de discrimination ou de violence. Chaque histoire, chaque combat, chaque victoire contribue à un monde plus juste et équitable pour les femmes dans toute leur diversité.

-30-

Source :

Marie-Danielle Larocque, responsable des communications et de la vie associative
819-919-1987 (cell.) | info@cafestrie.org

* **ConcertAction Femmes Estrie (CAFE)** est la table de concertation régionale en défense collective des droits des femmes, un réseau créé pour répondre à des besoins de liaison, de concertation et de solidarité. Avec ses groupes membres, CAFE intervient dans une pluralité de domaines tels que la santé, l'éducation, la lutte contre la pauvreté et les violences, le développement social, l'accès aux instances décisionnelles et le droit au logement.